

Startschuss für Wirtschaftsakademie Pegnitz Zusatzqualifikation der Auszubildenden im Fokus



Foto: (C) 2016 Michael Breitenfelder

Mitte Oktober 2016 fiel der Startschuss zur Wirtschaftsakademie Pegnitz - einem neuen und zukunftsweisenden Angebot für Ausbildungsbetriebe in der Region und deren Nachwuchskräfte.

Bei der Wirtschafts- und Juniorenakademie steht bislang die Unterstützung Jugendlicher beim Übergang von der Schule in das Berufsleben im Mittelpunkt. Nun wird in der konsequenten Weiterentwick-

lung dieses Ansatzes mit einem bedarfsorientierten Angebot auf die zusätzliche Qualifikation der Auszubildenden hingewirkt.

die Auszubildenden selbst gekommen, um sich über das Projekt zu informieren. Die Umsetzung der Wirtschaftsakademie

„In der Wirtschaftsakademie schließen sich Ausbildungsbetriebe zusammen, um gemeinsam professionellen Zusatzunterricht für ihre Nachwuchskräfte anzubieten. Experten aus den kooperierenden Unternehmen oder gemeinsam organisierte externe Referenten vermitteln bedarfsorientiertes Know-how. Ein Mehrwert für Auszubildende und Unternehmen bei minimiertem Aufwand unter dem Dach der Wirtschafts- und Juniorenakademie!“

Corinna Deß, Projektmanagerin

findet in enger Zusammenarbeit mit den Wirtschaftskammern Oberfrankens und dem Wirtschaftskreis Pegnitz statt, dessen Vorsitzender Klaus Liebig als Geschäftsführer der vfm Gruppe auch Gastgeber der Veranstaltung war.

Zu der Auftaktveranstaltung waren zahlreiche Vertreter von Ausbildungsbetrieben und auch

Kontakt und weitere Infos:
 Corinna Deß, Tel. 09241 72324